

Acusan irregularidades en el Departamento de Educación Municipal en Pucón

Las irregularidades encontradas incluyen inconsistencias en la gestión de caudales públicos, lo que plantea serias preocupaciones sobre la transparencia y el manejo de los recursos destinados a la educación

El alcalde Sebastián Álvarez Ramírez dio a conocer el hallazgo de ciertas irregularidades en el Departamento de Educación de la municipalidad de Pucón. Estas anomalías han sido detectadas durante una revisión exhaustiva de las operaciones financieras del departamento, lo que ha llevado a la decisión de presentar la denuncia respectiva ante la fiscalía local.

Las irregularidades encontradas incluyen

inconsistencias en la gestión de caudales públicos, lo que plantea serias preocupaciones sobre la transparencia y el manejo de los recursos destinados a la educación, que ascienden a los 50 millones de pesos siendo fundamental para la administración del alcalde Álvarez, que cumple recién poco más de un mes, el que se tomen medidas para esclarecer esta situación y determinar las eventuales responsabilidades que correspondan.

El alcalde Sebastián Álvarez Ramírez enfatizó la importancia de actuar con prontitud en estos casos, asegurando que la administración municipal está comprometida con la integridad y el uso adecuado de los recursos públicos. La denuncia que se ha presentado formalmente a través de la oficina de partes de la municipalidad, se espera que llegue cuanto antes a la fiscalía para que inicie una investigación exhaustiva. “Es nuestra responsabilidad



garantizar que la educación sea del más alto nivel en la comunidad de Pucón. Para ello, estamos desarrollando un programa que no solo implica el mejoramiento de los establecimientos educacionales, sino también un fuerte respaldo a la gestión de los profesores y la definición de sus directores”. Finalmente el edil indicó que, “mi compromiso es con la gente, con la educación

y con sus hijos, quienes son el futuro de Pucón. Por lo tanto, seguiremos insistiendo en manejar los fondos públicos con el mayor cuidado posible, ya que no toleraremos ninguna irregularidad y trabajaremos incansablemente para mantener y cuidar la confianza de nuestra comunidad”, señaló la primera autoridad comunal.